

Cuba présentera au Panama ses expériences dans le domaine de la santé



La Havane, 3 avril (RHC).- Cuba présentera au Panama ses expériences dans le traitement des maladies oncologiques et infectieuses ainsi que dans l'attention aux femmes enceintes et aux nouveaux-nés.

Le docteur Beatriz Marcheco, présidente de la Société Cubaine de Génétique Médicale a signalé que des experts cubains parleront aussi des pratiques locales dans l'affrontement aux désastres au cours du forum de la société civile qui précédera au Panama le Septième Sommet des Amériques.

Elle a également signalé que Cuba partagera les connaissances acquises dans différents domaines de la santé et qu'elle montrera les indices atteints en matière de santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/51439-cuba-presentera-au-panama-ses-experiences-dans-le-domaine-de-la-sante>



Radio Habana Cuba